

Q&A

問題解決!



南部営農センター
園芸課
検校 哲也

Q1

ペコロスは、普通のタマネギとは違うもの?

A1

ペコロスは、直径3~4cmの甘みが強い小型のタマネギです。(写真1)知多市が北海道に次ぐ産地で4月下旬から出荷されています。



ペコロス栽培はほとんどが手作業で、苗を密に定植し、収穫、出荷するまで非常に多くの労力をかけています。大

量の種子が必要であるため、自家採種を行っています。ペコロスとタマネギは、基本的には同じ品種で育てることができます。何が違うかというと、栽植密度が違います。

普通のタマネギは15~20cmの株間で植え付けるのを、ペコロスは3cmほどに密植して栽培します。(写真2)少ない肥料で狭い場所でもたくさん育れるのが魅力です。

今、苗が出回っている時期なので、普通のタマネギ苗の超極早生が極早生を選びます。野菜用培土を入れてプランターで作ってみましょう。日当りのよい、風通しの良い所で育てます。(写真3)1本ずつ植えてあれば間引かなくていいですが、数本植えこんでれば2~3週間後に1本に間引きます。

虫の心配はないペコロスですが、蒸れると病気になることがあります。



写真3



写真2

ポット苗からプランターへ移植します。
念のため防虫ネットをかけます。

3cm間隔に植えます

収穫は4~5月、玉が土からぞいてきて、「ピンポン球サイズになつたら根」と引っこ抜きます。
日の当たらない風通しの良い場所で2~3日乾燥させます。ミカソネットに入れて吊るしておけば、2ヶ月ほど保存できます。

ころんとかわいいペコロスを食卓へどうぞ。

日も当たらない風通しの良い場所で2~3日乾燥させます。ミカソネットに入れて吊るしておけば、2ヶ月ほど保存できます。

Q2 柿の実が落ちるのは、生理落果によるものではありません。世話の仕方を教えてください。モグラがいるので、それも気になります。

柿の実が落ちるのは、生理落果によるものと、ヘタ虫の害の一つです。柿の花が咲かないのは、花芽を剪定してしまったから、というのがよくある原因です。花芽は新しい枝の先に着きます。「これを切ってしまうと葉芽しか残つてしませんから柿はありません。剪定は、葉が落ちきつてからハサミを入れます。

ユーチューブで、「JAあいち海部 柿の木の剪定」と検索していただくか、左下のQRコードを読み込むと動画でご覧いただけます。

生理落果は、柿の木が自分で育てきれない実を落とす自然な生理現象です。ヘタ虫は、樹皮の下にいた虫が花の咲くころ出てきて食害します。5月月下旬と7月中旬に、スミチオン、トレボン、ベニカなどの薬剤で防除します。モグラが樹木の根に影響するとは考えにくいです。モグ

ラがいるといふことは、ミミズを始め昆虫などがいて自然が豊かだと言えます。土壤微生物も活発で植物が育つには良い環境にあります。



柿の木の剪定は
こちら

動画はコチラ



管内の
病害虫情報は
こちら



家庭菜園
情報は
こちら

